



225.

Le pasteur Chen de Huoshan en Chine, raconte qu'occupant un certain poste dans le gouvernement d'un district de campagne, un vagabond, appelé Li K'aifan s'empara de force d'une pièce de terrain qui lui appartenait, pour s'y créer un jardin potager. Ayant prié pendant trois jours à ce sujet, dit-il, le Saint-Esprit me montra que je ne devais avoir aucune querelle avec les gens du monde et, devant témoins, je donnai le terrain à Li, pour toujours.

Plus tard, les Rouges occupèrent notre district et Li fut nommé Commandant en chef du pays.

Tous les officiers locaux, moi y compris, devaient être exécutés.

Mais Li donna comme ordre secret que je ne devais être molesté en aucune manière car j'étais un homme juste.

Si j'avais réclamé mes droits quelque temps auparavant, j'aurais non seulement péri, mais toute ma famille avec moi.

Faites du bien à ceux qui vous haïssent, Matthieu 5 : 44.

**Jean-  
365histoireLoais  
Gaillard**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)